

KOUNAN SMILE

～江南ラミネートを取り巻くすべての人たちに笑顔を～

vol.77
2023.2

社長のお母さまから
社員一人ひとりに恵方巻
2月3日



南
南
東

20年前からの メッセージ

先日、片付けをしていたら、以前、勤めていた会社の社長(川野社長)からいただいた手紙が出てきました。退職の際にいただいた手紙です。私は愛媛に来る前、大阪の喜連瓜破(読めますか?笑)という場所にあるビーバーハウス株式会社に4年ほど勤めていました。新卒で入社し、住宅リフォームの営業に携わり、寿退社!

川野社長はフランクに話せるような感じではなく、社長がフロアに来たら一気に空気が変わり、男性営業マンがみんな起立する、そんな社長でしたが、女性営業の私たちだけには(笑)、いつも優しく声をかけてくれたのを覚えています。

手紙には、孔子や荘子の言葉、人生に大切な言葉を書いてくれていました。そして《自分のペースさえ乱さなければ、会社でも家庭でもきっと花となり、一隅を照らす人材となるでしょう》という言葉を書き留めてくれており、【一隅を照らす】の話が書かれた記事が同封されていました。[◎特集◎]とあったので、ふと左下を見ると、小さく[致知2001-11]と記されていました。

江南ラミネートで『致知』と出逢い、【一隅を照らす】という言葉に出逢ったと思っておりましたが、20年前にすでに逢っていたのだと

衝撃を受けました。また川野社長も致知を愛読していたことを初めて知り、何とも言えない気持ちになりました。20年前の私がどう感じたかは記憶に遠いのですが(^^);、20代の私に心を配り、エールを贈ってくれていた、その大きな想いに今ようやく気づき、感謝でいっぱいです。川野社長はもう7年ほど前に亡くなっており、この気持ちを伝えることはできません。私ができることは、川野社長が心を配ってくれていたように、今度は自分が、周りに心を配り、エールを贈っていくことなのだと思います。それが10年後、20年後に伝わるようになったとしても。今回、このタイミングで手紙を見つけたことにも、何か意味があるような気がしています。 byきよこ

1月7日 第67回 新春紙初市

紙関連企業など47社が集まり、紙市場の景気を占う「新春紙初市」に参加。取引額は去年を1500万円上回る66億7300万円で過去最高! 活況ですね!



まーっ! くハハハ、ハハハ、ハハハ、ハハ

時の流れが加速している昨今、求められていることも日々変化しています。ということで! インタビュー動画を刷新しました! ご協力ありがとうございました!

ホームページ インタビュー動画 リニューアル



プロモーションビデオ
できあがりしました!
2分ほどの動画です
ぜひご覧ください!

こども食堂 にお手伝い



月1回開催している「こども食堂 ふれあいキッチンかあか」さんのお手伝いに、SDGs推進チームの橋本さんと椿井さんが参加。食育を大切に愛情のこもった料理は本当においしく、子どもたちの笑顔がとても印象的でした。会社としてできることを模索しながら関りを深めていきたいです!

新田の部屋



『MY FAVORITE is...』編集担当の新田です。いつも楽しみにして頂いていた方には大変申し訳ありませんが、不肖新田、今月号の原稿を落としてしまいました...! そこで急遽、誰からも待望されておられません今月号は『新田の部屋』と称しましてコラムモドキをお送りします。最近、家族で大河ドラマを見るのが毎週の日課となっています。歴史は好きですが放送期間が長い大河ドラマはなかなか視聴が続かず三日坊主だったのですが、今回の『どうする家康』は第5話まで継続出来ました! 最長記録です。正直、徳川家康は戦

国武将の中では特に興味をそそられない武将でした。しかし第5話の家康のセリフ『命を懸けて働く者を笑うな!』にグッと心掴まれてしまいました...。カリスマ性や戦の才能ではなく、人徳をもって天下を治めた家康の片鱗が見えた気がしました。これから癖の強い三河武士たちの士気をどうやって高め、そして纏めていくのが視聴ポイントですね!

話は変わって。四国中央市に『ハチロク』乗りがいることを知っていますか? 車には詳しくありませんが頭文字Dが好きなのでハチロクだけはつい見てしまうのです。すれ違う度、どんな人が乗っているんだろうと思っていたところ、最近人の紹介で出会った夫妻がなんとシコチューの藤原拓海でした。出会って面白い世間は狭いなと思った次第です。終わり。

1月18日 第4回モノづくりリーダーズアカデミー

「職場の期待」に応えるために、事前に書いてもらったみんなからの期待アンケートを読む堤さん。思った以上のことが書かれていて、自分がやってきたことは無駄ではなかったと感無量の様子。厳しい言葉もあったようですが、それは期待の表れ! まずは人財育成を頑張っていきます! とのこと。頼もしいですね!



1月10日 第5講 人本経営実践講座

坂川さんと宗石さんが松山で受講している講座。5講目は「協働・チームワークを高める気づき」と「人本経営を推進させる人事評価制度のあり方」ちょうどタイムリーなテーマでもあり参考になってよかったですね! 講義の資料の中に江南ラミネートの写真も登場したようですよ! 感謝^^



- 三好 将人 1日 宮崎 雅美 22日
- 西下 真弓 7日 伊丹 邦廣 23日
- 後道 将貴 9日 岡崎 大樹 25日

1月18日 第2回 Webマーケティング定例会



Google アナリティクスを使ったWEB解析の勉強をし、みんながこの1ヶ月コツコツと調べてくれた顧客情報を共有。最後は【一度やってみたかった"ギャルピース"】で!

1月20日 第1回高専防災減災コンテスト

1次審査を通過した新居浜工業高等専門学校の子学生4名の方から最終審査に向けて企業からのアドバイスがほしいとプレゼン。彼女たちのテーマは『あった紙のある避難所』避難所で暖をとるための布団、手袋、スリッパなど考え中。頑張っ!

1月26日 片岡ママ来社

2児の母・片岡さんが生後1ヶ半のベビーを連れて遊びに来てくれました♪幸せに包まれた事務所。「徐々に社会に触れてリフレッシュできました」と片岡さん! いつでもウエルカムですよ♡



第1回 高専 防災減災コンテスト

頑張っ!

「カツ社社長がゆく」の巻

2月1日〜3日まで、東京ビッグサイトで開催された展示会「GREEN MATERIAL 2023」に出展しました。これは四国中央市SDGs推進プラトフォームが紙を持続可能性素材として取り上げ「お札と切手以外の紙ならなんでも作れる日本の紙のまち四国中央市」としてブースを出展し、そこに市内の3社も一緒に参加させていたというものです。これも江南ラミネートのSDGs推進チームの神野さん、椿井さん、橋本さんが四国中央市のSDGs会議やミーティングに参加して、行政の皆さんと協働して頂いているおかげです。展示会に出展することが決まりましたが、江南ラミネートとしては初出展です。準備物は? スケジュールは? 配布資料は? ブースづくりは? 人や荷物の移動は? 参加方法から手探り状態です笑。まずブース。背面の壁にはタペストリーを付け、ブース前面には減プラをPRした大きなパネルを貼り、会社やラミネート加工をわかりやすく説明するためにモニターを置いて動画を流すことにしました。タペストリーには事務所女性陣が考案した江南ラミネートのゆるキャラが載っています。祝・新キャラ誕生です!

そして配布物は会社案内と減プラのチラシをつくり紙ファイルに入れて渡すことにしました。プラスチック製のクリアファイルは紙ファイルに置き換えSDGsと紙をアピールするとともに、紙面には社名とともに会社のHP、インスタ、Facebook、YouTubeのQRコードを印刷しました。それぞれを期日までに手配してくれた神野さんありがとうございました。しかしここで試練が! 10年に一度の大寒波が襲来しました。高速道路がとまり物流がマヒした影響で、印刷物や展示物が届きません。急遽、送付先を宿泊先に変更したり、デザイン会社のみなさんが車で会社まで持ってきたりして、なんとか間に合いました。展示会では、江南ラミネートのブースが大盛況でした。大手企業に混ざって中小企業としての出展のため、素通りされてしまうかな...と一抹の不安がありました。逆さまに大手企業では出来ないことができるという期待をかけられているということがジンジンと伝わってきて、江南ラミネートの存在価値を再認識することができてとても嬉しかったです。一緒に新しい包材を協働開発したい、ぜひパートナーになってほしい。◆小ロットでの試作をお願いできる場所をずっと探していました、出会えて本当に良かったです。◆ずっと探していたものが御社にあることが分かったのでサンプルを郵送してほしい。◆これだけいろんな紙を加工している会社は全国探してもどこにもないですよ、今後は紙のことなら江南ラミネートに相談することになります。◆また江南ラミネートが出展しているということで、取引先の方々もたくさん挨拶に来てくださり、いろんな人に支えられて江南ラミネートもここまでこれたんだなあとじみじみ感じました。これからも皆さんの期待に応えていけるよう社員一同頑張っていきたいと思っております! 克晴